



『自ら仲間とともに、たくましく生きる子 ~考えいっぱい やさしさいっぱい 力いっぱい~』  
聞く・話す あいさつ もくもくそうじ・いきいき合唱

### 保健委員会が学校環境の向上を担っています

12月7日に児童朝会がありました。保健委員会から、新型コロナウイルスの感染が拡大し、今まで以上に気を付ける必要があると考え、T（手洗い）M（マスク）K（距離、換気）活動について、全校のみんなに啓発をしました。発表は手の洗い方などを動画で編集し、みんなに分かりやすく紹介しました。感染拡大が心配される中、価値ある発表をすることができました。

また、保健委員を中心に、日ごろから水質検査やトイレのスリッパ点検など、衛生環境の管理を確実に行っていきます。このことが評価され、学校環境衛生活動の優良賞をいただきました。3年連続で受賞しており、保健委員会の活動が長きに渡って認められています。日頃の地道な活動を継続してやり切れているからこそその受賞と言えます。

これからも、環境衛生を向上させ、北方西小学校のみんなが、健康的な生活が送れるよう、活動を充実することを願っています。



### 3年生 社会科見学に行ってきました

感染状況が心配であったため、当初12月17日の予定だった社会科見学を、同月の2日に早めて実施しました。岐阜市歴史博物館では、昔の道具を見たり触ったりして、昔の人々の生活に触れることができました。岐阜北消防署では、はしご車を使った訓練を見学し、人の命を守るための厳しさを感じ取ることができました。

これで、1年生から6年生までの社会科見学や修学旅行・野外学習を全て行え、子どもたちにとって非常に貴重な体験となりました。このコロナ禍の中、大変なご心配をおかけすることとなりましたが、保護者の皆様方のご理解とご協力があったて実施することができました。本当にありがとうございました。今後も、十分に感染対策を行ったうえで、教育活動を進めてまいります。勿論、状況次第では躊躇せず中止としたり、形を変えて実施したりします。今後ともご理解のほど、よろしくお願いいたします。



### よいお年を

コロナ禍の中、今年を無事終えることができました。ありがとうございます。くれぐれも健康にはご留意いただき、よいお年をお迎えください。

### お知らせ

○新型コロナウイルス感染症にかかわる連絡は、(070-3327-0265)へ  
本人及び同居の家族等が、以下の状況となった場合は、速やかにご連絡ください。  
・感染した ・濃厚接触者となった ・PCR検査を受けることになった

○日直を置かない日について

12月28日（月）の日を、「日直を置かない日」とします。お急ぎの御用がある場合は、北方町教育委員会（323-1115）へご連絡ください。